

Call for Proposals: *Early Career Workshops Internationale Beziehungen* 2027

Wir, die Early Career Gruppe IB, möchten uns mit den ***Early Career Workshops Internationale Beziehungen*** an Wissenschaftler*innen in der Promotions- oder PostDoc-Phase richten. Die *Early Career Workshops* sollen Q-Wissenschaftler*innen die Möglichkeit bieten, ein dreitägiges Workshopformat zu einem konzeptionellen, empirischen oder methodischen Thema im Bereich der Internationalen Beziehungen zu organisieren und dabei mit anderen Early Career-Forschenden in den Austausch zu treten. Die konkrete inhaltliche Gestaltung des Workshops ist den Organisierenden in Absprache mit der Early Career-Gruppe IB überlassen.

Wir fördern bis zu zwei parallele Workshops für je 10 Teilnehmende, deren Auswahl die Organisierenden selbstständig koordinieren. Die Workshops werden mittags **vom 31. März bis** mittags zum **2. April 2027** in der Akademie für Politische Bildung in Tutzing stattfinden. Die Akademie stellt die Räumlichkeiten zur Verfügung und übernimmt die Anreise- und Unterkunftskosten für die Organisierenden des Workshops (max. 2) sowie für bis zu zwei Referent*innen pro Workshop, die als Diskutant*innen, Keynote-Speaker*innen oder Mentor*innen begleiten. Die (moderaten) Kosten der weiteren Teilnehmenden sind durch diese selbst oder durch eine externe Finanzierung der Organisierenden zu tragen.

Die Proposals sollten max. 6.000 Zeichen umfassen und Informationen zur Qualifikationsstufe der Organisierenden, zum Ablauf und zur Relevanz des Workshops, ggf. Möglichkeiten zur Co-Finanzierung und Ideen zur Verwertung der Workshop-Ergebnisse beinhalten. Proposals können auf Deutsch oder Englisch eingereicht werden; auch englischsprachige Workshopformate sind ausdrücklich willkommen. Besonders begrüßen wir innovative Formate, die Einbindung unterschiedlicher Karrierestufen sowie divers zusammengesetzte Organisationsteams.

Ihr habt Interesse, einen Workshop zu organisieren, aber noch keine/n Co-Organisator/in? Auch Einzelbewerbungen sind möglich. In diesem Fall könnt ihr eure Workshopidee allein einreichen und wir versuchen euch mit einer weiteren interessierten Person bzw. einem passenden Workshopvorhaben zusammenzubringen.

Proposals können bis zum **11. Oktober 2026** an folgende Adresse gerichtet werden: earlycareer-ib@dvpw.de

Wir freuen uns auf eure Einreichungen!

Call for Proposals: *Early Career Workshops International Relations 2027*

We, the Early Career Group International Relations, invite doctoral and postdoctoral researchers to submit proposals for the **Early Career Workshops in International Relations**. The workshops offer early career researchers the opportunity to organise a three-day workshop on a conceptual, empirical, or methodological topic in the field of International Relations and to exchange ideas with other early career researchers. The specific content and format of the workshop are up to the organisers, in consultation with the Early Career Group International Relations.

We will support up to two parallel workshops with 10 participants each. The organisers will be responsible for selecting and coordinating the participants. The workshops will take place **from** midday on **31 March to** midday on **2 April 2027** at the Akademie für Politische Bildung in Tutzing, Germany. The Akademie will provide the workshop facilities and cover travel and accommodation costs for up to two workshop organisers as well as up to two invited speakers per workshop, who may participate as discussants, keynote speakers, or mentors. The (moderate) costs for the remaining participants must be covered by the participants themselves or through external funding secured by the organisers.

Proposals should be no longer than 6,000 characters and should include information on the organisers' career stages, the proposed structure and relevance of the workshop, potential opportunities for co-funding, where applicable, and ideas for disseminating or otherwise making use of the workshop outcomes. Proposals may be submitted in German or English, and workshops conducted in English are explicitly welcome. We particularly welcome innovative formats, the involvement of researchers at different career stages, and diverse organising teams.

You are interested in organising a workshop but do not yet have a co-organiser? Individual applications are also possible. In this case, you can submit your workshop idea on your own and we will try to match you with another interested researcher or a compatible workshop proposal.

Proposals should be submitted by **11 October 2026** to earlycareer-ib@dvpw.de.

We look forward to receiving your proposals!